

BAB V

KESIMPULAN DAN SARAN

A. Kesimpulan

Hasil penelitian ini dapat disimpulkan bahwa dari adanya penyediaan fasilitas yang kurang dalam pengelolaan sampah di Kelurahan Jurumudi, Kecamatan Benda, Kota Tangerang tetapi sebagian masyarakat masih memiliki sikap dalam kategori tinggi tentang pengelolaan sampah rumah tangga dan memiliki perilaku yang sedang dalam mengelola sampah rumah tangga. Namun masyarakat di Kelurahan Jurumudi dalam mengelola sampah sangat tergantung dari adanya penyediaan prasarana dan sarana dalam mengelola sampah salah satunya adalah penyediaan tempat sampah, dalam data di Kelurahan Jurumudi didapat penyediaan 500 tong tempat sampah untuk disebar ke 8 RW di Kelurahan Jurumudi, namun itu tidak bisa mencukupi dalam kebutuhan masyarakat dimana masih ada masyarakat yang membagi satu tempat sampah untuk tiga rumah. Namun kendala dalam penyediaan tempat sampah yang tidak merata, masih bisa diminimalisir dengan adanya masyarakat yang masih mengelola sampah secara ramah lingkungan, dimana masih terdapat masyarakat yang menjadikan sampah organik menjadi pupuk serta pakan ternak. Bagi masyarakat yang tidak bisa menjadikan sampah menjadi pupuk atau pakan ternak, lebih memilih untuk mengumpulkan sampah di tong sampah yang tersedia yang kemudian diangkut oleh petugas yang selanjutnya akan dibuang ke TPS/TPA.

Dihasilkan sikap masyarakat yang tinggi tentang mengelola sampah rumah tangga namun terdapat perilaku dalam mengelola sampah rumah tangga yang sedang, yaitu tidak meratanya infrastruktur dari pengelolaan sampah salah satunya tidak meratanya persediaan tempat sampah yang ada, sehingga menjadikan sikap masyarakat yang tinggi namun dengan perilaku yang sedang.

B. Saran

Diharapkan di Kelurahan Jurumudi akan tersedia infrastruktur yang merata dan adanya pengelolaan sampah salah satunya tersedianya tempat pembuangan sampah secara merata. Kemudian diharapkan dari hasil penelitian ini dapat digunakan sebagai sumber rujukan bagi penelitian selanjutnya dalam pengembangan aspek lain dari sikap dan perilaku masyarakat dalam mengelola sampah rumah tangga.

